

## 10/20 日 どうぶつサイエンス

自然科学学習館との共催で「どうぶつサイエンス～ネズミのなかまのひみつをさぐる～」を開催し、子ども13名、保護者7名の計20名が参加しました。午前中は自然科学学習館でげっ歯類について学習し、午後からは動物園で動物を解説つきで観察しながら学習しました。参加者からは、大きさや形が多種多様なネズミのなかまのことを詳しく知ることができたと好評でした。



●ヤマアラシの針の鋭さを解説

## 11/23 土 11/24 日 いい夫婦の日イベント

11月22日のいい夫婦の日にちなみ、23日と24日にイベントを開催しました。ペアの動物たちのエピソードを交えたどうぶつ解説やカップル限定の無料エサやり体験などを



楽しんでもらいました。動物との記念撮影会では、普段口に出して言えない感謝の言葉等をメッセージボードに書いてふたりの絆を確かめてもらいました。



## 12/1 日 さよなら感謝祭

お客様と動物たちへの感謝を込めて「さよなら感謝祭」を開催しました。セレモニーでは、高木名誉園長や動物園に協力いただいている皆様が出席し、亡くなったラクダの「楽楽」やトナカイの「コマチ」などに慰霊の献花を行い、浜田小学校による慰霊の作文が朗読されました。園内では、来年の干支にちなんでカピバラとの記念撮影会やクリスマスリース作りなどが開催され、開園最終日も大勢の来園者でにぎわいました。



●カピバラと記念撮影



●クリスマスリース作り

## 今後のイベント

3/20 金 11/30 月 2020年通常開園スタート

※期間中は無休